
 

Notre Ecole au Fil du Temps 
Siège social : Mairie de Digoin 
 

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE 
 

Jeudi 10 avril 2008 à 18 h 30 
 

Présents 

Mesdames : BUTET, CHATEAU, CHAUSSARD, DEVAUX,  MEZZAROBA, LASALLE, ROBERT, 
AVIGNANT, BERNARDIN, DAMON 
Messieurs : BERNARDIN, BERTHIER, DEVILLARD, AVIGNANT, BARRAUD, DAMON, FERRARI, 
SARRAZIN 

Excusés Mme BACCO, M. GUINET, M. LEDIN, Mme MEZIERE, Mme ROUSSELET 

Repère Notes QUI FAIT QUOI ? 

  
Accueil des membres par la Présidente Mme Robert. 

 
Elle remercie l’ensemble des personnes pour leur implication au sein 
de l’association et rappelle qu’elle assure la présidence mais qu’elle 
céderait volontiers sa place si une personne est intéressée, sa 
carrière professionnelle ne lui laisse guère de temps à consacrer à 
l’association. Malheureusement il n’y a pas de volontaire et 
l’assistance l’encourage à continuer avec le soutien des membres du 
bureau. 
 
Elle passe la parole au Vice Président P. Bernardin pour rappeler les 
motivations de l’association ; la sauvegarde du patrimoine scolaire et 
de la mémoire de l’école publique ainsi que l’historique de sa 
création. Il conclut en rappelant qu’il convient de relancer la mairie 
pour l’attribution d’un local définitif. 
 
Une minute de silence a été faite en souvenir de deux membres de 
l’association décédés l’an passé, MM. Chaussard et Montfaucon. 

 
 
Rapport d’activités fait par Mme Damon :  
 

 Le 24/03/07 Assemblée Générale avec les rapports d’activités 
et financier de l’année 2006, l’élection du nouveau bureau, 
Mme Robert accepte la présidence. 

 Les 04 et 09/05/2007, préparation de la semaine d’ouverture 
de la salle. 

 Du 19 au 27/05/2008 ouverture de notre salle d’exposition au 
public. Inauguration le 19/05/07 : Mot de la présidente ; 
intervention de M. Dutroncy et Mme Baccot ; M. Jaillot fait don 
d’un certificat d’étude datant de 1892 ; M. Nesme souligne 
l’importance de conserver et sauvegarder le patrimoine; M. 
Bernardin insiste sur le pôle touristique du lieu. 

 Le 22/06/2007 Bilan de la semaine d’exposition avec 440 
visiteurs. 

 Le 20/07/2007 Préparation de la bourse aux livres. 
 Le 07/09/2007 Suite de la préparation de la bourse aux livres. 
 Le 23/09/2008 Bourses aux livres avec 13 exposants et 6 

auteurs locaux. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Rapport financier fait par Mme Butet : 
 

   En résumé, le solde au 31 décembre 2006  était de  893,02 € et en 
tenant compte des différentes manifestations réalisées et des 
dotations durant l’année 2007, le solde au 31 décembre 2007  est 
de1372, 47 €. Mme Butet tient à votre disposition sur demande un 
état précis du compte financier. 
 
Mme Robert remercie l’assemblée pour l’adoption de ces deux 
rapports. 
 

Cotisations :  
Les membres présents se sont acquittés de leurs  cotisations, vous 
trouverez ci-joint votre reçu. Nous rappelons qu’il est possible si ce 
n’est déjà fait, de régler la cotisation auprès de Mme Butet Le 
Revernay Bt 4, 71 160 Digoin (à l’ordre de Notre Ecole Au fil du 
Temps). Un reçu vous sera remis ultérieurement. Si dans votre 
entourage des personnes partagent notre passion, proposez-leur 
d’adhérer à notre association. 

 
Projets : 

 Du 17 au 25 mai 2008, ouverture de notre local aux visiteurs et 
écoles du CCVAL. Préparer les affiches et coupons ; faire 
courriers aux écoles du CCVAL et lancer les invitations, 
prévenir radio cactus. Informer les journaux. 

 Le  21 juin 2008 à 12h, proposition d’un barbecue entre 
adhérents et conjoints cours de récréation école Bartoli. 

 Le 21 septembre 2008, bourse aux vieux livres. Préparer les 
affiches et coupons. 

 Le samedi 21 ou 28 mars 2009 participation à la semaine de la 
langue française. 

 Autres propositions à développer, une kermesse des écoles à 
l’ancienne, des visites de musées sur le thème de l’école. 

 Réalisation d’une banderole 
 Pour l’achat d’une vitrine d’exposition nous attendons d’être 

fixés sur l’attribution d’un local définitif par la mairie. 
 
Divers : 

Le renouvellement du contrat d’assurance est en cours d’étude avec 
la mairie ainsi que la reconduite du prêt des locaux de l’école Bartoli. 

 
Le secrétariat 

LMB 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
L. BERTHIER 
M. FERRARI 
 
 
 
L. BERTHIER 
 
 
 
 
R. BUTET 
 
 
 
 
N. ROBERT 

Prochaine 
réunion 

Le mardi 29 avril 2008 à 18h 30 salle Bartoli 
Les membres 
du bureau 

 


